



Remodelación de Casa de Gobierno costará 2.8 mdp

ADELA GARMEZ

La Casa de Gobierno, ubicada en la calle 16 de Enero de 1869, en Pachuca, será rehabilitada por la empresa Morvi Arquitectura S.A. de C.V. por un monto de 2 millones 899 mil 702 pesos, dicho inmueble será la nueva sede de la Secretaría de Movilidad y Transporte (Semot) de Hidalgo.

De acuerdo con el fallo de la licitación pública EO-SIP-DUS-N63-2023, emitida por la Secretaría de Infraestructura Pública y Desarrollo Urbano Sostenible (Sipdus), dicha empresa comenzará los trabajos a partir del 17 de agosto y deberá concluir el 17 de febrero del próximo año.

Las obras contemplan la adecuación de accesos y habilitación de oficinas, así como la construcción de la caseta del Instituto de Movilidad, aplicación de pintura en la fachada y construcción del portón de movilidad.

El gobernador Julio Menchaca Salazar informó previamente que el inmueble sería derribado para construir oficinas en tres módulos y se contemplaban áreas dirigidas a los sectores vulnerables, como el Instituto para Adultos Mayores, la Dirección de Atención a las Mujeres o a las Personas con Discapacidad; sin embargo, albergará a la Semot.

Detectan misma accionista en dos empresas

Las propuestas de las licitantes Grupo Gacsi S.A. de C.V. y Farbes Construcciones S.A. de C.V. fueron desechadas debido a que comparten una misma accionista, lo cual está regulado en la Ley de Obras Públicas y Servicios Relacionadas con las Mismas del Estado de Hidalgo.

Según el fallo, ambas empresas registran a Romina Hevia Vargas como accionista, por lo que incumplieron con el artículo 59 de dicha ley, la cual establece que no pueden presentar proposiciones ni celebrar contrato alguno de obras públicas los licitantes que participen en un mismo procedimiento de contratación y que se encuentren vinculados entre sí por algún socio o asociado común.

Por lo anterior, y al resultar solvente la propuesta, Morvi Arquitectura fue elegida para llevar a cabo los trabajos de remodelación de la residencia del titular del Ejecutivo, que desde el sexenio pasado no fue ocupada por el gobernador en turno.

La empresa ganadora se ubica en Pachuca y cuenta con especialidades en rehabilitación y remodelación de edificios, mantenimiento y obras complementarias de edificación, pavimentación hidráulica y/o asfáltica, sistema de agua potable y edificación.